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ATA Nº 007/2014 – Reunião Ordinária do Conselho do Campus de Caçapava do Sul 

Data: 23 de julho de 2014 

Local: Sala 304 

Horário: 14 horas 

Participantes: Aline Lopes Balladares,  Coordenadora Acadêmica no exercício da 

Presidência; Evelton Machado Ferreira, Coordenador Administrativo; Caroline Wagner, 
Coordenadora de Ensino e do Curso de Engenharia Sanitária e Ambiental; Juliana Young, 
Coordenadora de Extensão; José Pedro Rebés Lima, Coordenador de Pesquisa; Delia Del 

Pilar Montecinos de Almeida, Coordenadora do Curso de Mestrado Profissionalizante em 

Tecnologia Mineral; Daniel da Silva Silveira, Coordenador do Curso de Especialização em 

Educação Científica e Tecnológica; Luiz Delfino Teixeira Albarnaz, Coordenador do Curso de 
Geologia; Márcio André Rodrigues Martins, Coordenador do Curso de Licenciatura em 

Ciências Exatas; Raul Oliveira Neto, Coordenador do Curso de Tecnologia em Mineração; 

André Martins Alvarenga, Representante Docente; Maria Lúcia Pozzatti Flôres, 

Representante Docente; Leila Saldanha Dias, Representante Técnico Administrativo; Tierre 
Batista Migliorin, Representante Técnico Administrativo; e, Guilherme Madrid Pereira, 

Representante Discente. 

1.  Assunto: Inclusões de Pauta. 

1.1   A Conselheira Juliana Young solicitou votação para  projetos de Extensão aprovados na  

Comissão Local de Extensão. 

Resultado: Inclusão aprovada por unanimidade. 

1.2   A Conselheira Aline Balladares requereu informe sobre o Regimento Interno do Campus e 

credenciamento  de professor para a UFSM. 

Resultado: Inclusão aprovada por unanimidade. 

1.3   O Conselheiro Luiz Delfino Albarnaz solicitou a inclusão do uso de veículos.  

Resultado: Inclusão aprovada por unanimidade. 

1.4   O Conselheiro  solicitou a inclusão de discussão sobre novos veículos para o Campus.  

Resultado: Inclusão aprovada por unanimidade. 



1.5   O Conselheiro Márcio Martins pediu a inclusão de informe sobre  visita da CAPES.  

Resultado: Inclusão aprovada por unanimidade. 

 

2. Pauta/Resultado 

2.1  Assunto: Apreciação das Atas do Conselho de Campus: quatro, cinco e seis de dois mil e 
quatorze. 

O Conselheiro José Pedro Rebés Lima detectou a falta de seu nome entre as assinaturas da 
Ata quatro dois mil e quatorze e solicitou a retificação. 

Resultado: As três atas foram aprovadas por unanimidade sem emendas. 

 

2.2  Assunto: Referendar aprovação de Projeto de Pesquisa. 

2.2.1   O Projeto de Pesquisa  “Variações Geomagnéticas da atividade solar e do fluxo de raios 

cósmicos galáticos: possíveis influências sobre a variabilidade de temperatura no Estado do 
Rio Grande do Sul no último século”, que havia sido aprovado na Comissão de Pesquisa, 
conforme Ata nº 007/2014, foi discutido. 

Resultado: O Projeto foi referendado por unanimidade. 

 

2.3  Assunto: Apreciação dos Relatórios de Pós-Doutorado dos professores Régis Sebben 
Paranhos e Vinícius de Abreu Oliveira. 

2.3.1  A Professora  Aline Balladares leu a documentação encaminhada ao Conselho para 

análise. Os  Relatórios Semestrais de atividades  do estágio pós-doutoral dos dois professores 
foram votados.  

Resultado: Aprovados por unanimidade.  

 

2.4  Assunto: Solicitação de horário especial para Carolina Sampaio Marques. 

Parecer: Favorável a concessão de horário especial para a Servidora. 

2.4.1  A Servidora  pediu que lhe seja concedidas vinte horas semanais para integralizar os 
créditos para este semestre letivo no Programa de Pós-Graduação  em Administração na 

Universidade Federal de Santa Maria. 

Resultado: Aprovada com uma abstenção. 

 

2.5  Assunto: Análise do Processo nº23100.001086/2014-79. Origem: Efren  Rodrigues 
Alvarez. Objeto: Redistribuição do servidor  Efren Rodrigues Alvarez, cargo de 



Administrador, da Universidade Federal do Amazonas para a Universidade Federal do 

Pampa.  

2.5.1    O Conselheiro José Pedro Rebés Lima sugeriu que sejam levados em conta os editais 
de remoção. 

2.5.2      O Conselheiro Tierre Migliorin disse que com base no que o Coordenador 
Administrativo falou não há vaga para administrador no Campus de Caçapava. 

Resultado: O Campus de Caçapava do Sul, no momento, não tem vaga em aberto para 

Administrador. 

 

2.6  Assunto: Solicitação de horário especial para Patrícia Poglia. 

Parecer: Favorável a permissão de horário especial para a Técnico Administrativo. 

2.6.1   A Secretária Executiva, Patrícia Dalmaso Poglia  pediu horário especial de estudo de 
vinte horas, para cursar as disciplinas do primeiro semestre do Mestrado Acadêmico em 

Educação, da Universidade Federal de Santa Maria.  

Resultado: Aprovada com uma abstenção. 

 

2.7  Assunto: Solicitação de horário especial para Juliana Young. 

Parecer: Favorável a solicitação. 

2.7.1   A Geóloga Juliana Young requereu até vinte horas semanais para cursar as disciplinas 

do Curso de Doutorado em Engenharia Civil, com ênfase  em Recursos Hídricos, na 

Universidade Federal de Santa Maria. O período de abrangência do benefício será do 

segundo semestre de dois mil e quatorze até o primeiro semestre de dois mil e quinze. 

Resultado: Aprovado com uma abstenção, da Conselheira Juliana Young. 

 

2.8  Assunto: Afastamento do Professor André Alvarenga. 

2.8.1 O Professor André Martins Alvarenga pediu afastamento para apresentar o trabalho: 

“Mestrado Profissional em Ciências e Matemática: um estudo sobre os componentes 

curriculares”,  no X Seminário Internacional de Rede Estrado, em Salvador, de onze a quinze 
de agosto de dois mil e quatorze. 

2.8.2   O Conselheiro Márcio Martins sugeriu que além da ciência do Conselho de Campus os 

professores devem solicitar ciência da coordenação do curso.   

Resultado: Aprovado por unanimidade. 

 

3.  Assuntos Gerais:  



3.1  A Conselheira Juliana Young requereu votação dos  projetos:  “Museu Virtual Geológico 

do Pampa”, proposto pela professora Cristiane Heredia Gomes, e, “Os beneficios da 
meditação; Superando ansiedade, medo e agressividade; Meditação e atenção plena; 
Mitologia: a viagem arquetípica e Grandes temas da mitologia”, e “Meditação e as Ciências 

Contemplativas”,  coordenado  pelo Pedagogo Roger Alves. Estes projetos obtiveram parecer 

favorável na Comissão de Extensão do Campus de Caçapava do Sul, de acordo com: as Atas 
04 e 05/2014. Resultado: Aprovados por unanimidade. 

3.2 A Professora Aline Balladares informou sobre o Regimento do Campus que será 

encaminhado por e-mail para todos os servidores. As sugestões devem ser encaminhadas 
para a Comissão até onze de agosto. Uma reunião extraordinária do Conselho de Campus 

será convocada para o dia treze de agosto de 2014, a fim de  avaliar o Regimento Interno do 
Campus. 

3.3  A  Professora Aline Balladares apresentou a solicitação de cedência do Professor 
Ricardo Machado Ellensohn para participar do Mestrado  Acadêmico na UFSM. A anuência 

de colaboração no mestrado foi lida. Resultado: A colaboração foi aprovada por 
unanimidade, desde que, o documento seja alterado trocando o termo cedência por 

colaboração, sem prejuízo da carga horária do docente no Campus de Caçapava do Sul – 

UNIPAMPA. 

3.4  O Conselheiro Luiz Delfino Albarnaz falou da necessidade de compra de carros novos 

que sejam adequados  às saídas de campo. Em colaboração, o Conselheiro Márcio Martins 
recomendou relatório técnico para oficializar a demanda, com: qual impacto nos cursos, 

deterioração dos veículos e detalhamento de veículos para terrenos acidentados. 

3.5  O Conselheiro Márcio Martins comunicou que em dez de setembro, a CAPES vai realizar 
visita técnica no Campus de Caçapava para avaliar o PIBID e o LIFE. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, assinada pela 

Professora Aline Lopes Balladares, Coordenadora Acadêmica no Exercício da Presidência  do 
Conselho de Campus de Caçapava do Sul –UNIPAMPA, e por mim Zilamar Teixeira de 
Carvalho Ferreira, Secretária Executiva do Conselho de Campus.  As declarações desta 
Reunião Estão  gravadas e disponíveis para consulta. 

 

 

 

Aline Lopes Balladares, 

Coordenadora Acadêmica no Exercício da Presidência. 

 

 

Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira, 

Secretária Executiva do Conselho de Campus . 

 


